

EXPOSITION - 5e biennale artistique de grande qualité

# Le public fut unanime

La cinquième biennale artistique organisée par l'association St-Didier commune rurale a une nouvelle fois été très appréciée.

De nombreux bénévoles ont œuvré pendant plusieurs mois pour cette manifestation haute en couleur.

Parmi les 34 artistes présents, 3 artistes «désidériens» ont dévoilé leurs talents. La présence d'un caricaturiste fut très appréciée par les visiteurs et les «croqués» qui se sont prêtés au jeu.

Dès 9 h, les portes de la salle des fêtes s'ouvraient sur une multitude de tableaux aux styles et couleurs très variés, faisant l'unanimité du public quant à la qualité de cette exposition.

A midi, lors du vernissage, Jacques Lignier, Président de «St-Didier commune rurale» accueillait M. Rousset, maire de St-Didier et M. Raymond, maire de Trévoux.

Jacques Lignier débutait son discours de bienvenue en soulignant qu'il était «bien agréablement surpris par l'arrivée du printemps par ce bel ensemble de formes et de couleurs proposé par les 34 artistes» et présentait ainsi les objectifs de l'association: «L'association St-Didier commune rurale dont l'objectif premier est la sauve-



Les élus du «prix du public».

M. Rousset a souligné l'importance de la vie associative à St-Didier et a confirmé la qualité de cette 5e biennale.

Qui dit «biennale» dit rendez-vous pour 2008 et comme le précisait M. le Maire, l'association fêtera ses 20 ans...

Du côté des jeunes, la biennale

halte-garderie «L'île aux enfants» où petits et grands ont exposé le fruit de leur travail pour cette journée artistique. Le public a également pu admirer cette petite exposition.

C'est certain, la biennale n'est pas simplement une journée pour les «grands»... En effet, les

talent n'attend pas le nombre des années, puisque un participant n'avait que... 20 mois, défendant avec fierté sa petite place.

Toujours dans les concours, mais dans le domaine de l'art avec un grand «A», possibilité au public de choisir le meilleur stand. Le choix fut certes très délicat, pour bon nombre de visiteurs.

Dans la catégorie prix du public: c'est M. Cholet (primé en 2004) qui a fait l'unanimité avec 136 points suivi par M. Dornet (54 pts) ex aequo avec Mme Hong Hai Hamy, 4e Mme Jondeau et 5e M. Bresous (Désidérien).

Catégorie prix des artistes: les 34 exposants ont choisi à l'unanimité Annie Sanchez, primée lors de la biennale 2002.

2e place Mme Hayette, 3e place Mme Hong Hai Hamy et 4e Mme Cordaro, suivie de Mme Ferrandin et Mme Ferret.

Côté visiteurs, plusieurs plaisirs. Comme le précisera Jacques Lignier: «le plaisir de goûter stand après stand à une lecture inhabituelle des rêves, des joies, des émotions et des passions, pourquoi ne pas acheter un tableau». Mais pour ceux qui n'ont pas réalisé ce rêve, une tombola avait été organisée, pour donner la possibilité aux très nombreux visiteurs de gagner l'un des 15 tableaux offerts gracieusement par les artistes.



Les élus «prix des artistes».